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第２６５５回例会 ２０１６年１２月５日（月）

・普通例会・年次総会
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会員 47人中 出席者 47人 出席率 100％
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● 12月 5日（月）普通例会・年次総会・理事会

● 12月12日（月）夜間例会･ファミリーパーティー

● 12月19日（月）普通例会

● 12月26日（月）特別休会

● 1月 2日（月）休会 （振替休日）

● 1月 9日（月）休会 （法定休日：成人の日）

● 1月16日（月）普通例会・理事会

● 1月23日（月）普通例会

● 1月30日（月）夜間例会

■ [病気予防と治療月間] ■ [職業奉仕月間]

今日のプログラム

前回 （１１月２８日） の記録 ・夜間例会

■会 長／山口 哲雄

■副会長／佐藤 元保

■幹 事／高山 稔

■事務所／士別グランドホテル

士別市東3条6丁目4番地 TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2016-2017年度士別ロータリーのスローガン

共に笑顔で支えあい輝く未来を創ろう
2016-2017年度国際ロータリーのテーマ

2016-2017年度ＲＩ会長 ジョンＦ・ジャーム

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
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東京にも54年ぶりに11月の初雪で、観測調

査が始まって以来の積雪も記録したようです。

北海道に住む我々は挨拶代わりに「イヤー季

節が１か月も早まったね～」とか知り合いの

農家の方は「ビートがまだ終わってない」と

の言葉が飛び交っています。テレビでは「長

靴をまだ買っていない」と、インタビューで

の若い女性が発した言葉にビックリでした。

士別でも、11月の積雪は過去10年間で最高を

記録、例年の６倍以上の除雪対応に追われて

いる様です。この先の見通しは想像も出来ま

せんが、流雪溝の使用が25日より始まって街

中の人達は大変でしょうが、是非雪山の無い

商店街の為に頑張って師走を迎えたいところ

ですね。

又、積雪のプラス面もあり、ウインタース

ポーツにとっては大いに歓迎され、北海道に

とっては、観光客の呼び込みに繋がっている

様です。因みに士別市日向スキー場も23日オー

プンして賑わっていたようです。

昨日は、今年最後になる大相撲九州場所で、

大いに期待がかかった日本人力士も終わって

みると横綱昇進も大関昇進も残念ながらおあ

ずけ状態で、如何に力量や技量が必要なのか

を思い知らされた場所ではありましたが、連

日楽しませてくれたのは良かったと思います。

来年に期待をしたいものです。

今日は、今年最後の夜間例会です。会員の

皆さんも何かとお忙しいでしょうが、インフ

ルエンザの流行が例年より早まっている様で

す。是非、体調に留意され残りの１か月を頑

張りましょう。

12月はファミリーパーティーの予定が控え

ており、現在、親睦活動家族委員会の大橋委

員長はじめ委員会の皆様の頑張りで楽しいパー

ティーを企画されていると思います。大変ご

苦労様です。会員の皆様もご家族そろっての

参加出席をよろしくお願い致します。
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1.第40回勤労感謝祭の集い終了お礼の文章が

届いています。掲示板をご覧ください。

2.リオ銅メダリスト「池崎大輔選手」の講演

会の案内が来ております。

12月２日(金) 18時30分より

於 士別市文化センター小ホール

参加希望の方は幹事高山まで申込み下さい。

詳しは掲示板をご覧ください。

3.第36回ライラーセミナー報告書が届いてい

ますのでご覧ください。

4.次週の例会日12月５日は年次総会を開催致

します。次年度組織案につきましての議決

等もございます。日程調整頂き出席下さい

ますよう、宜しく御願い致します。

併せまして、例会終了後12月理事会を開催

致します。役員・理事・親睦活動家族委員

会大橋委員長の出席をお願い致します。
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鈴木勉会員が11月１日士別商工会議所の議

員総会に於いて新会頭に就任されましたので、

本日は会員卓話をお願い致しました。
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「今月１日をもって士別商工会議所会頭を

受けさせて頂きました。また副会頭には活力

ある若い議員にお願いする事が出来、内１名

は当クラブの奈良会員に引き受けて頂きまし

た。どうぞよろしくお願い致します。」と、

続けて新体制への抱負を熱く語って頂きまし

た。クラブ会員一同期待しております。


